

TEMPORALES

El Gobierno subvencionará la mitad de los 1,87 millones en daños por Filomena PROVINCIA 23

PATRIMONIO MONUMENTAL

REABREN LAS BÓVEDAS DEL CARMEN COMO ESPACIO TURÍSTICO ÁVILA 18



Diario de Ávila



Miércoles, 22 de junio de 2022 | Número 40.531

FUNDADO EL 24 DE NOVIEMBRE DE 1898

1,70 €



PREMIO DUPERIER DE LAS CIENCIAS

El médico abulense especializado en farmacología Pedro Sánchez García recibe el galardón con «honor y compromiso» PROVINCIA 20 Y 21

ISABEL GARCÍA

COBERTURA SANITARIA | VERANO

A pesar de los refuerzos, Sanidad avisa de cambios en el horario estival de atención

La Primaria se fortalecerá con médicos en 3 puntos de atención continuada, y con enfermeras, en 7 de ellos. Los refuerzos de estas profesionales llegarán también a 4 centros de salud ÁVILA 10

AYUNTAMIENTO DE ÁVILA

El gasto en gas y carburantes se incrementará en más de 300.000 euros

La escalada de precios lleva al Ayuntamiento de Ávila a realizar una nueva provisión de fondos de cara a poder afrontar el pago de las futuras facturas de suministros energéticos, según explicó ayer el Consistorio. ÁVILA 10

POLÍTICA NACIONAL

Feijóo encumbra a Moreno como modelo para conquistar la Moncloa

ESPAÑA 32

ESCUELA DE POLICÍA | SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN

La II edición presencial de Ciberwall echa a andar con más de 5.000 asistentes ÁVILA 6Y7

MEDIO AMBIENTE

Arrecian las críticas a la Junta por la falta de más medios antiincendios en la Culebra

CASTILLA Y LEÓN 28

CULTURA | PREMIO DE LAS CIENCIAS ARTURO DUPERIER DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL

Pedro Sánchez García recibe el Premio Arturo Duperier con «honor y compromiso»

El médico abulense especializado en farmacología, especialidad en la que es una autoridad internacional, agradeció a la Diputación y a los abulenses un galardón a través del cual «han hecho de mis escasos méritos una gloria propia»

DAVID CASILLAS / ÁVILA

Pedro Sánchez García, médico abulense especializado en farmacología que por sus muchos y muy grandes méritos se ha consolidado como un referente en su campo a nivel internacional, un grande de esta tierra que es injustamente desconocido en ella, sumó ayer a su larga y merecida lista de reconocimientos uno en absoluto menor, el de las Ciencias Arturo Du-

perier que le ha concedido la Diputación Provincial, un galardón de enorme significación para él porque, tal y como él manifestó, sale del corazón de su tierra para llegar directamente al suyo.

En un acto que tuvo lugar en el espectacular escenario del patio renacentista del Torreón de los Guzmanes y que resultó muy agradable para todos los presentes, por sencillo, por sincero, por cercano, porque to-

dos los asistentes, entre los que aparte de autoridades abulenses, familiares y compañeros de profesión del homenajeado se contó con la presencia de la hija de Arturo Duperier, se sintieron muy a gusto, Pedro Sánchez García regaló inteligencia, emoción, cercanía y sinceridad para demostrar, una vez más, que es una persona de mucha grandeza humana e intelectual.

Se abrió el acto con unas palabras

del diputado de Cultura, Eduardo Duque, en las que además de destacar los méritos del homenajeado recordaba la figura de ese otro abulense grande en la ciencia que da nombre al premio, Arturo Duperier.

A continuación se proyectaron unos vídeos en los que varias personas condensaban en pocas y sentidas palabras los muchos méritos que como investigador, docente y persona han hecho a Pedro Sánchez me-

recedor de este nuevo premio en su dilatado curriculum (entre otros calificativos a él dirigidos se oyeron los de «sabio», «cariñoso», «comprometido», «cercano», «persona que está siempre recordando sus orígenes»), y en uno de los cuales aparecía también él asegurando, entre otras cosas, que «es un honor impresionante que los abulenses se hayan fijado en mí... porque ser abulense es una cosa que llevo siempre en el corazón».

Se procedió seguidamente a la entrega del premio a Pedro Sánchez por parte del presidente de la Diputación, Carlos García (3.000 euros y una figura de Arturo Duperier realizada por Elena González Sánchez), emocionante momento que tuvo una imprevista continuidad con la entrega de un ramo de flores a María Eugenia, hija de Arturo Duperier.

Y llegó a continuación el momento en el que tomó la palabra Pedro Sánchez García, un hombre de 92 años de edad pero joven de espíritu que demostró cercanía, inteligencia, humildad y un gran sentido del humor que hizo especialmente ameno su «breve discurso», el cual abrió diciendo que «me siento abrumado, con profunda emoción, porque no hay nada más hermoso que ver que hay personas que se acuerdan de ti».



«Es un honor y un compromiso para siempre» recibir este premio, comentó a continuación, especialmente porque los abulenses «han hecho de mis escasos méritos una gloria propia», demostración de humildad tras la cual, con un discurso fluido que en algunos momentos se dejó llevar por la emoción –sobre todo cuando recordó a su esposa, que sufre una enfermedad neurodegenerativa– y a través del cual realizó para los presentes una autobiografía desenfadada en la que compartió algunos de los muchos momentos y periodos emocionantes de su vida.

LLENO DE CIENCIA. Cerró el acto la intervención del presidente de la Diputación, Carlos García, con un discurso que comenzó diciendo que «este patio renacentista se llena de ciencia esta mañana, en la figura de Pedro Sánchez, pero también en la de los ilustres médicos, científicos, investigadores, colaboradores, compañeros y colegas, en definitiva, de este verdadero gigante de la Farmacología Clínica española e internacional». Tras recordar su nacimiento hace 92 años en el pequeño pueblo de La Retuerta, afirmó el presidente de la Diputación que Pedro Sánchez «es la prueba de que son las perso-

nas las que tienen y deben tener oportunidades, y es la política la que debe crear las condiciones para que cualquier persona, nazca en el lugar que nazca y provenga de la familia que provenga, pueda optar a alcanzar sus sueños».

Y añadió, haciendo una reivindicación muy oportuna del valor de la investigación médica en la sociedad, que «si hoy estamos aquí, sin mascarillas, saludándonos con la efusividad que marca nuestra manera de ser y compartiendo un acto agradable y cercano, es gracias a la ciencia, que nos ha devuelto la vida, la esperanza y la confianza en el futuro, a pesar de que otras circunstancias de la actualidad inviten a pensar lo contrario. Por eso me emociona personalmente entregar un premio científico a uno de los hombres de ciencia más importantes de España».

Cerró el presidente su discurso asegurando a Pedro Sánchez que «su presencia nos honra profundamente y su humanismo y su vitalidad nos conmueven; la fuerza y la lucidez de sus palabras, desde esa atalaya desde la que contempla la vida, que va camino de los 93 años, es también una demostración de que la felicidad no consiste en hacer lo que se quiere, sino en amar lo que se hace».



Carlos García entrega un ramo de flores a la hija de Arturo Dupierier.



Pedro Sánchez García, acompañado de Carlos García, recibe el aplauso de los presentes a su llegada al acto de entrega del premio. / REPORTAJE GRÁFICO: ISABEL GARCÍA

DECLARACIONES

PEDRO SÁNCHEZ GARCÍA
MÉDICO FARMACÓLOGO

«Es un honor recibir este premio que lleva el nombre de un hombre que jamás será olvidado porque fue un verdadero hombre de carácter y un bienhechor universal»

«Ávila de roquedales y páramos, de música y de silencio, de luz y de oscuridad, pero ante todo de claridad; Ávila de piedras y caminos... Ávila infinita de todos los siglos, así será, así la quiero, así la veo, en nombre de santa Teresa, de san Juan de la Cruz y de todos los abulenses»

CARLOS GARCÍA
PRESIDENTE DIPUTACIÓN

«Con este premio seguimos caminando para cumplir el primer ciclo de estos premios que el año pasado comenzó con la entrega del galardón de las Artes al pintor Antonio López y que concluirá el año que viene con el de las Letras»



Intervención de Pedro Sánchez García en un acto que se celebró en el patio de armas del Torreón de los Guzmanes.



Actuación musical durante el acto de entrega del Premio de las Ciencias 'Arturo Dupierier'.